
 

 

Ortsbeirat Udenhausen 

 
 Protokoll Ortsbeiratssitzung vom: 15.11.2018 
  

 
Anwesend waren: Fritz Fischer, Carsten Blackert,  

Sven Jäger, Jannik Langlotz und Jens Thöne (musste 
früher weg)  

 

 
Gäste: 
 
 

Sven Paukstat, Thomas Schützeberg 

 
  

  
TOP 1 Begrüßung 

Fritz Fischer begrüßte die Anwesenden und eröffnete die Sitzung um 
20:05 Uhr  

  
TOP 2 Letztes Protokoll  

Zum letzten Protokoll gab es keine Fragen 
  

Top 3 Aktivitäten 2019 
 Am 11.01.2019 veranstaltet der Heimatverein einen Neujahrsempfang. 

Dieser soll auch als offizieller Kommers für 1000 Jahre Udenhausen 
genutzt werden. Aktuell steht noch kein Programm dazu fest und es liegt 
keine Einladung vor.  
Frage: Soll der Ortsbeirat ebenfalls als Veranstalter auf dem Briefpapier / 
Einladung genannt werden.  
Abstimmung: 1x Ja, 3 x Nein. 
Die Mehrheit lehnt ab, da aktuell kein Programm oder Ähnliches fest 
steht. (Anmerkung nach Sitzung: Veranstaltung wird aus Termingründen 
auf den 22.02.2019 verlegt.) 
Fritz Fischer erklärt, dass der Neujahrsempfang mit Kommers die 

offizielle Auftaktveranstaltung für die Vereinsgemeinschaft 
Udenhausen zur 1000 Jahr-Feier sein soll. Dies wird durch die anderen 

Ortsbeiratsmitglieder in einer Diskussion revidiert, da am 31.12.2018 
eine öffentliche Silvesterfeier unter dem Motto: „Gemeinsame 
Silvesterfeier - Rein ins Jubiläumsjahr“ veranstaltet wird. Die Feier ist 
daher die Auftaktveranstaltung für das Jubiläumsjahr 2019. Der 
Neujahrsempfang wird für den offiziellen Kommers genutzt. Es gab zur 
Silvesterfeier im Vorfeld etliche Flyer und Zeitungsartikel. 

  

 Der Ortsbeirat möchte einen Gedenkstein errichten. 
Frage: Soll es eine eigene Veranstaltung werden oder möchte man sich 
bei einer geplanten Veranstaltung durch andere Vereine anschließen? 

  
 Abstimmung: 2x eigne Veranstaltung, 2x bei Veranstaltung anschließen.  
 
 
 
 

Wiedervorlage nächste Sitzung 
 
Die Feuerwehr wird gefragt ob eine Teilnahme an der 
Maibaumaufstellung besteht.  



 
Top 4 

 
Gemeinsames Mittagessen 
Am 19.01.19 um 12. Uhr soll ein gemeinsames Mittagessen, 
hauptsächlich für ältere Bürger, die sonst alleine essen müssen, 
stattfinden.  
Die Wirtin des DGH macht hierfür gefülltes Kraut. Der Ortsbeirat 
kümmert sich um die Einladung für „die Esser auf Rädern“  
 
Jannik Langlotz erstellt die Einladung (Anmerkung nach Sitzung: Fritz 
Fischer erstellt die Einladung) 

 
Top 5 
Top 5a 
 
 
 
 
 
 
Top 5b 
 
 
 
 
Top 5c 
 
 
 
 
 
Top 5d 

 
Verschiedenes  
Hundekotbeutel 
5 Mülleimer werden für die Hundekothalter benötigt, der Ortsbeirat würde 
diese in Eigenregie aufbauen.  
Drei Halter müssen versetzt werden, sie waren nur Übergangsweise 
aufgestellt: Schützenwiese, Winkel-Fleck, Seltenau-Hauptreif 
 
 
Verkehrsspiegel Wegelange 
Der Termin soll mit Jens Thöne abgesprochen werden, da Bohrer und 
Zement benötigt wird.  
 
 
Fehlende Bäume Kastanienplatz 
Baumwurzel muss durch die Stadt Grebenstein entfernt werden. 
Der Ortsbeirat würde anschließend in Eigenregie die Bäume pflanzen. 
Hierzu wird die Rückmeldung der Stadt benötigt. Die Bäume müssen 
durch die Stadt beschafft werden.  
 
Schlaglöcher Karlstraße 
Hat sich erledigt.  
 
Fritz Fischer sucht einen Unterstützer für den Volkstrauertag. Klärung via 
Whatsapp.  
 
Ende: 22.15 Uhr 
 
 

Protokoll geführt: 

 
Jannik Langlotz 

 

 
 
 


